

# La colonne à Jules Corboz

HUMOUR

## Rayonnement photographique

Le Locle ne se résume pas à des pannes d'ascenseur et à des mariages ratés. L'offre culturelle est abondante et ce mois de septembre a été particulièrement foisonnant.

Foire du Livre bien sûr, mais aussi et surtout les expos du Musée des beaux-arts. Oui, vous savez, cette institution qui coûte trop cher et qui ne rapporte rien, aux yeux de certains analphabètes. Analphabètes, oui, parce qu'ils n'ont pas pu lire, voir et entendre tout ce que les médias romands (et au-delà) ont diffusé de dithyrambique à propos du festival de photographie Alt.+1000. Et à propos d'ailleurs de tout ce qui se passe dans ce musée. Quand Le Locle et la région sont ainsi présentés sous leur meilleur jour, il serait criminel de cracher dans la soupe.